

PAROLES DE SOIGNANT-ES

Applaudis hier... aujourd'hui suspendus pour désobéissance

Depuis janvier 2021, des millions de personnes ont reçu sous contraintes, sans consentement libre et éclairé, des injections expérimentales anti-covid. Et depuis le 15 septembre 2021, des milliers de travailleurs des secteurs de la santé et autres ont été mis à pied, voire licenciés pour refus de cette injection.

Le passe sanitaire est une atteinte aux droits fondamentaux et une sanction extra-judiciaire appliquée par une partie de la population à une autre. C'est une ségrégation sociale sans précédent que l'État a mis en place avec la complicité, la soumission, la résignation ou l'inconscience de la majorité.



Vendredi 15 octobre 2021, au CRAS

39, rue Gamelin 31100 Toulouse

métro Fontaine-Lestang

18H - Rencontre discussion avec des soignant-es

- Collation

19H 30 - Projection du film LIBERTÉ de Magà Etori

Une leçon d'humanité et une contribution à la vérité sur la crise sanitaire.

1H40 de témoignages.

21h30 - débat

Tant va le prolo au boulot, même sous les applaudissements, qu'à la fin il se lasse !

Soirée organisée par un collectif de patient-es